
HIGASHI
今回の学校だよりは、２年２組を紹介します。２年２組の皆さんには、中学校生活の折り

返し地点をすぎて考えていること、これまでの反省や今後の決意等について、一言ずつ書い

ていただきました。

明るく元気な“２年２組”

僕たち２年２組は、「しっかりとした態度で、いつも笑顔で、なにごとにも積

極的に、つねに全力で、ともだちと仲良く、むだばなしをしない」という学級

目標を達成するように毎日協力しながら生活しています。

２年２組の良いところは２つあります。１つ目は、クラス全員が明るく元気

なところです。特に授業が始まる時のあいさつでは、どのクラスにも負けない

と思います。２つ目は、何事にも一生懸命がんばるところです。係活動などは

もちろん、先日の合唱コンクールの練習ではクラス全員が、一生懸命ひとつの

目標に向かってがんばりました。

そんな２年２組は、忘れ物が多いことや時間を見て行動できないことなど、

改善点がまだたくさんあります。この改善点をなくして、これからもっともっ

といいクラスにしていきたいです。
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◆ ２年２組の皆さんのつぶやき ◆

安島 瑛斗：僕はテストでいい点を取れなかったので、これからは、授業後の復習、暗記などをして点数をとる！

安島 修都：今まで僕は高校に向けての勉強はまだいいかと思っていましたが、これから勉強していこうと思った。

阿部瑛士郎：1年生の時はテニスがとても下手だったけど、２年生になって上手になったので、これからも頑張りたい。

大村 豪：３年生になるまでに、１年生と２年生の勉強を復習し、受験に合格する。

河野希世翔：ぼくは勉強時間が少ないので、しっかりとした３年生になるために勉強時間を増やしていきたいです。

坂本 颯汰：先生、ありがとう。これから私は部活動と勉強を両立させますので、よろしくお願いします。

佐藤 蓮虎：中学校生活の折り返し地点を迎えて、ここからまた切り替えて勉強などに真剣に取り組んでいきたい。

佐藤 蓮：部活動では、先輩方には感謝しています。分からないところも教えてくださり、部活動が楽しくなりました。

澤田大和翔：今のうちから少しずつ勉強時間を増やして、３年生になっても勉強が苦にならないようにする。

柴野 蹴斗：残り半年で３年生になることに向けて、２年生とは違う先生方に認められるようなクラスにしたい。

瀬谷 響：自分の将来の夢が実現できるように、勉強の取り組み方を変えたり工夫してノートをとるようにしたい。

高橋 翔：中学校生活はもうあまり多くはありませんが、自分にできることをこれらも続けていきたいです。

西田 塁：たくさん勉強をしても、あまり成績が上がらないので、勉強のやり方を見直す。

萩原 良昭：いろいろなことに挑戦し、がんばりたいと思います。

平間 奏多：中学校生活の折り返し地点を迎えて、来年が受験となるので、今のうちに英検をとっておきたいです。

マッカーシー ローガン：１年生の時はバスケが下手だったけど、練習して上手くなったので来年に向けてさらにがんばりたい。

宗田 昇大：今まで先輩の背中を追ってきたけど、次は追われる番！ 皆に頼られるキャプテンに！ 俺についてこい!!

吉江 琉希：１年生のみんなに聞いてほしい。中学校生活の半分まできて思うこと、今からしっかり勉強しろよ！

吉田 壮汰：３年生になったら、先輩としての自覚を持ち、何にでもチャレンジしたいと思います。

藁谷 隼：今まで私は、まだ時間があると考えていましたが、来年はもう受験なのでこれからはひきしめたい。

中山勇愛希：僕は、社会の学習を自分なりにがんばっています。学校の一番の楽しみは友達と話すことです。

安島 陽菜：２年生になって約半年が過ぎました。受験に向けて、今から全力で勉強に取り組みます！

阿部 美咲：学級のみんな、残された半分の中学校生活で学級の忘れ物をなくし、時計を見て行動するようにしよう！

遠藤 沙姫：私は３年生になるに向けて勉強時間を増やしていき、勉強方法も工夫していきたいと思います。

岡崎 幸来：クラス１人１人が自分の意見を持ち、その意見を主張し合える主体性のあるクラスにしていきたい。

澤田 琉愛：１年生では部活中心だったので、２年生では部活と勉強を両立できるようにしたいです。

渋井 妃莉：２年生も残り半分なので、来年は受験生という意識を高め、主に苦手教科を勉強していきたいです。

鈴木 菜生：私は３年生になることに向けて、今後は勉強の内容を増やし来年は受験なので気をひきしめる。

鈴木 七華：３年生に進級することに向けて、今の学級課題である忘れ物をなくし授業に取り組めるようにしたい。

中原 咲衣：２年生の生活も残り半分となり、勉強や部活を一生懸命取り組み、いい結果を出したいです。

藤澤 美咲：約半分になる中学校生活で部活動の先輩方に教えてもらったことを、全て後輩に教えていきたい。

山﨑 樹里：１年生のみなさん！ 分からないことがあったら、すぐに聞いたほうがいいゾ！

渡邊 華蓮：来年は受験生になるので、今から家での勉強の仕方を工夫して効率よく勉強していきたいです。

渡邉 結凪：残りの中学校生活は、１日１日を大切にし、部活や受験勉強に取り組みたいです。

【 担任自己紹介 】

２年２組担任の椎名勉です。植田東中学校に赴任して３年目になります。ダイ

エットを宣言して、はや２年半がたちました。元気な植田東中の皆さんの食欲に

刺激を受けて、給食をおいしくいただく毎日です。

元気な植田東中の皆さんと一緒に楽しく学びながら、ともに成長していきたい

と思います。


